



Niedersächsisches Landesarchiv - Staatsarchiv Aurich -

Einladung

Im Rahmen der gemeinsamen Veranstaltungsreihe des Staatsarchivs und der Landschaftsbibliothek in Aurich möchten wir Sie für den Beginn des Monats November zum zweiten Vortrag unserer Reihe in das Landschaftsforum der Ostfriesischen Landschaft nach Aurich einladen:

Manfred-Franz Albrecht, Aurich

Kurzgefasste Münzgeschichte Ostfrieslands in der Epoche Friedrichs des Großen unter besonderer Berücksichtigung der Auricher Münzstätte

Zeit: 4.11.2013; 19:30 Uhr

Ort: Landschaftsforum Aurich, Georgswall 1-5

Eintritt: 4,00€

In Ostfriesland gab es mit Emden vielleicht schon seit dem 11. Jahrhundert eine Münzstätte, in Aurich wurde dagegen erst seit preußischer Zeit geprägt. Die Kenntnis darüber, wann und wo die Münze in Aurich betrieben wurde, ist aber meist nur diffus vorhanden. Manfred F. Albrecht beschreibt die Lage mehrerer Münzwerkstätten, die sich zwischen 1747 und 1768 im Auricher Schlossbereich befanden, und berichtet im geschichtlichen Kontext über den Betrieb der Auricher Münze. Im Vortrag werden auch die Grundzüge der brandenburg-preußischenwie auch der ostfriesischen Münzgeschichte im Zeitalter Friedrich des Großen erläutert. In einer kleinen Ausstellung werden unter anderen einige Exponate der Auricher Münzstätte gezeigt.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Paul Weßels Prof. Dr. Bernhard Parisius

Landschaftsbibliothek Aurich Niedersächsisches Landesarchiv -

Staatsarchiv Aurich -